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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zukunft der „Seute Deern“ 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Pläne verfolgt der Senat im Hinblick auf die Sanierung der Bark „Seute Deern“? 

 
Inwieweit treffen Presseberichte zu, dass dafür vom Land Bremen Planungsmittel in 
Höhe von 700.000 Euro zur Verfügung gestellt werden sollen? 
 
Welche Projekte und Maßnahmen plant der Senat im Zuge der Sanierung über die 
Instandsetzung des Schiffs im engeren Sinn hinaus? 

 
 
 
Christine Schnittker, Susanne Grobien, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Frak-

tion der CDU 
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